
ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO ORDINARIA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DEL DEPORTE, 

CELEBRADA EL DÍA 1 DICIEMBRE DE 2016 

En la Universidad Pablo de Olavide, a las 13:15 horas del día 1 de diciembre de 2016, bajo 

la presidencia de Dª África Calvo Lluch como Decana de la Facultad de Ciencias del 

Deporte, se reúne en segunda convocatoria al no haber existido quórum en la primera, la 

Junta de Facultad Ordinaria de la Facultad de Ciencias del Deporte, con el siguiente orden 

del día: 

1- Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria del 28 de junio 

2016 

2- Informa de la Sra. Decana. 

3- Aprobación, si procede, Aprobación, si procede, de los acuerdos tomados en las 

siguientes comisiones: 

a. Comisión Permanente de 26 de septiembre de 2016 
b. Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de 22 de julio de 

2016 
c. Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de 28 de 

septiembre de 2016 
d. Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de 18 de octubre 

de 2016 
e. Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de 22 de 

noviembre de 2016 
f . Comisión de Garantía Interna de Calidad del Título de Grado de 27-06-16 
g. Comisión de Garantía Interna de Calidad del Título de Grado de 22-11-16 
h. Comisión Económica y de Infraestructuras de 26 de mayo de 2016 
i. Comisión Económica y de Infraestructuras de 19 de noviembre de 2016 

4- Aprobación, si procede, de la distribución de créditos de TFG por exceso de 

matriculación. 

5- Sugerencias y preguntas. 



ASISITENTES: 

Sector Profesorado Doctor con vinculación permanente: África Clavo Uuch, Javier Gálvez 

González, José Antonio González Jurado, Diego Munguía Izquierdo, José Naranjo Orellana, 

Francisco Javier Núñez Sánchez, Alberto Nuviala Nuviala, Raquel Pérez Ordás, Francisco 

José Santos-Rosa Ruano. 

Sector Profesorado no permanente: Manuel Ortega Becerra, Elisabet Rodriguez Bies. 

Sector Estudiantes: Juan Corral Pérez, Ignacio García Pérez, Javier Montero González, 

Francisco Ortega Rioja, Luz María Vallín Castaño. 

EXCUSAN SU PRESENCIA: 

Sector Profesorado Doctor con vinculación permanente: Mª Elena Hernández Hernández, 

Manuel Ortega Becerra, Elisabet Rodríguez Bies. 

1. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria del 28 de junio 

2016 

Se aprueba pon unanimidad. 

2. Informe de la Sra. Decana. 

La Sra . Decana informa a los asistentes de los siguientes asuntos: 

- Dar la bienvenida a los nuevos componentes de la Junta de Facultad Paula Arrieta Román, 
José A Fernández Luque, Alexis García Ramirez, Carmen Pedraz Salas 

Antonio Pérez Rives, Adrián Romero Aguilera, Eva Sosa García, Prfa García Tascón Pr Berral 

Agradecimiento al profesorado por la paciencia que ha tenido con los cambios de 

grupo que se han retrasado por las permutas y la puesta en práctica de un nuevo 

sistema. Esperamos que para el 2º semestre vaya más ágil. 

Conferencia de decanos: 

o Expulsión de la conferencia a U. Isabel l. y amonestación al colegio de 

profesores por la conveniación con dicha Universidad. 

o Información sobre el decreto de la comunidad de Madrid sobre regulación 

profesional de los graduados/licenciados CC AFyD. La denominación 

utilizada es la de Preparadores físicos en tres ámbitos: educación, 

rendimiento y calidad de vida/salud . Y dirección deportiva. La comunidad 

vasca no lo ha aprobado pero va en esta línea. 



ECSS'20: 

o Se defendió el BID en Viena. Asistieron por parte de la UPO: Luis Suárez, 

Alberto Méndez Villanueva y África Calvo. Ninguno de los viajes corrieron a 

cargo de la Facultad . Tan sólo la manutención del Profesor Luis Suárez y la 

de la Decana. El resto fue pagado por el Rectorado y por FIBES/Sevilla 

Boureau Congres. 

o Visita de S representantes del Comité en Septiembre. Se nos felicitó por las 

instalaciones y la disposición. En Enero nos darán la decisión definitiva. 

Situación económica : 887 € de extra . Se ha invertido, por un valor de 3.988,30 € en 

factura de material deportivo que aún no se ha servido, será no inventariable. Se 

ha cerrado la contabilidad con 0,42 € a devolver. Para el curso 2016-17 nos 

incorporarán los presupuestos de instalaciones y material del laboratorio de 

fisiología que estaba en la orgánica del vicerrectorado. 

Cambio de calendario de exámenes por cambio de calendario oficial aprobado en C 

de G el jueves 23/11. Para que el 30/5 será festivo en Sevilla. Se hará por comisión 

permanente. Atañe a las asignaturas de Fisiología de la AF, Biomecánica de las TD y 

TFG. 

COAP. Para la realizada en Junio: sobre plazas de Ayudante Doctor, se pone de 

manifiesto que vamos perdiendo todo. Votaciones, plazas, y capacidad . En 

Noviembre, se aprobó el calendario de trabajo para 16-17. Se adelanta 

sensiblemente con respecto al curso anterior. 

Claustro: se han hecho 2: en Octubre mala situación económica y de profesorado. 

En Noviembre El gobierno ha suspendido la reválida de acceso se vuelve a algo 

parecido a selectividad, con materias y asignaturas diferentes. La situación de 3+2 

está pendiente de solucionar. La acreditación ANECA se ha endurecido, como ya se 

sabía. Se paralizan las acreditaciones. Se espera un nuevo modelo de financiación 

de Universidades que no nos beneficia. El Sr Rector anuncia 40 plazas a TC + hasta 

30 plazas en comisión de servicios. 

Firma de convenios: NSCA, Sport Team, UNAL, Universidad de Pasto (Colombia). AI

Ándalus formación, IMD Sevilla (derogación del anterior y nueva firma) 

ANECAFYDE: informar que 2 alumnos han ido en Noviembre a Barcelona y 2 

alumnos en Marzo en Cáceres. Esperamos memoria que los alumnos deben 

hacernos llegar para su publicación . 



3. Aprobación, si procede, de los acuerdos tomados en las siguientes comisiones: 

l. Comisión Permanente de 26 de septiembre de 2016 

Se aprueba por asentimiento 

2. Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de 22 de julio de 2016 

Se aprueba por asentimiento 

3. Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de 28 de septiembre de 
2016 

Se aprueba por asentimiento 

4. Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de 18 de octubre de 2016 

Se aprueba por asentimiento 

5. Comisión de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de 22 de noviembre de 
2016 

Se aprueba por asentimiento 

6. Comisión de Garantía Interna de Calidad del Título de Grado de 27-06-16 

Se aprueba por asentimiento 

7. Comisión de Garantía Interna de Calidad del Título de Grado de 22-11-16 

Se aprueba por asentimiento 

8. Comisión Económica y de Infraestructuras de 26 de mayo de 2016 

Se aprueba por asentimiento 

9. Comisión Económica y de Infraestructuras de 19 de noviembre de 2016 

Se aprueba por asentimiento 



4. Aprobación, si procede, de la distribución de créditos de TFG por exceso de 

matriculación. 

Se expone modificación del TFG por tutorías colectivas por itinerarios que aparecen en la 

Memoria de Grado y adjudicación de los créditos para corrección y defensa de TFG. 

Se aprueba por asentimiento 

S. Sugerencias y preguntas 

Se solicita recabar información sobre el dinero que IMD de Sevilla tenía por convenio con la 

Facultad. 

Se solicita que se mande un escrito para que la sala de alumnos del edificio 24 no sea un 

lugar para fumar ni tabaco ni otras sustancias. 

Sin más asuntos que abordar se da por finalizada la Junta de Centro a las 14:30 del día 1 de 

diciembre de 2016. 

Fdo: África Calvo Lluch 

Decana 

Fdo: Elisabet Rodríguez Bies 

Secretaria Accidental 


